

Golf Canada réglemente l'ensemble des conventions du golf à l'exception des modifications locales énumérées ci-dessous.

- ▶ Trou # 17, si vous frappez les lignes électrique ou les piliers, rejouez votre coup sans pénalité.
- ▶ Les distances sont calculées à partir du centre de chaque vert.
- ▶ Soulever, laver et remplacer dans la trappe s'il y'a des roches
- ▶ Drapeaux noir = fond, blanc = milieu, rouge = devant
- ▶ Les hors-jeux sont marqués par piquets blanc aux 13, 17 & 18

Nous encourageons les golfeurs à jouer à partir des aires de départ selon leur handicap respective. Départs recommandés pour les hommes: (0 à 4, noir) (4 à 11, bleus) (12 à 20, blancs) (21+, jaune). Pour les dames: (0 à 4, blancs) (5 à 10, jaune) (11+, rouge). Nous vous invitons à maintenir un rythme de jeu de moins de 4 h et 15 minutes et à suivre le groupe qui vous précède. Veuillez réplacer les mottes de gazon, racler les fosses de sable et réparer toutes marques de balles sur les verts. Veuillez garder les voiturettes sur les sentiers en tout temps près des aires de départ et des verts. Vous devez avoir un permis valide pour conduire une voiturette.

The Golf Canada rules govern all play except as modified by local rules here under.

- ▶ Lift rake and place in bunkers as some rocks are present.
- ▶ All bush lines are marked and considered red penalty areas
- ▶ Out of bounds is marked by white stakes on holes 13, 17 & 18
- ▶ Black=back flag, White=middle flag, Red=front flag
- ▶ Hole # 17, if you hit hydro lines or poles, replay shot without penalty
- ▶ Yardages are measured to the center of each green.

Golfers are encouraged to play from designated tee box based on their respective handicaps. Recommended tees men: 0-4 Black Tee, 4-11 Blue Tees, 12-20 White Tees, 21+ Yellow Tees. Ladies: 0-4 White Tees, 5-10 Yellow Tees, 11 + Red Tees. Please maintain pace of play of less than 4hrs 15 minutes and keep up with the group ahead of you. Please replace divots, rake bunkers and repair all ball marks on putting surfaces. Please keep carts on paths at all times when driving near tees and greens. You must have a valid driver's license to operate a golf cart.



CLUB DE GOLF GATINEAU

GOLF & COUNTRY CLUB

RICHCRAFT

819.557.4411 | 160 rue du Golf Gatineau, Qc J9J 0R1

